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Texte de la question

Mme Samantha Cazebonne attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur l'accessibilité des cantines
scolaires, notamment à l'heure où des efforts sont engagés pour y proposer un approvisionnement issu à 50 % de
l'agriculture biologique ou écologique. En effet, la récente enquête du Conseil national d'évaluation du système
scolaire (Cnesco) a montré que les élèves issus de milieux défavorisés étaient deux fois moins nombreux que les
autres élèves à fréquenter les cantines scolaires. Ce rapport souligne que, dans les pistes d'explication, on trouve les
lourdeurs des procédures administratives pour faire valoir les droits à une bourse mais aussi le manque de variété
des menus proposés, notamment la faible fréquence d'une option végétarienne. Or les cantines scolaires devraient
jouer un rôle prépondérant dans la réduction des inégalités alimentaires, en proposant pour l'ensemble des enfants
une alimentation équilibrée, qui est essentielle pour la prévention de nombreuses maladies et pour la concentration
dont on connaît l'effet sur la réussite scolaire. En outre, le Président de la République s'est engagé durant la
campagne à obtenir un approvisionnement des cantines à hauteur de 50 % de l'agriculture biologique ou écologique,
ce qui, en plus des enjeux environnementaux, améliorera de fait l'offre d'une alimentation de qualité pour les enfants
qui fréquentent ces cantines. Aussi, elle souhaite savoir ce que le Gouvernement envisage, au vu de ces éléments,
pour favoriser l'accès aux cantines scolaires pour l'ensemble des élèves ainsi que pour l'augmentation de la part
d'aliments biologiques et écologiques dans leur approvisionnement.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE2008
http://www.tcpdf.org

